



Nombre de alumnos:

ALEXIS DE JESUS SANCHEZ LOPEZ

Nombre del profesor:

ARQ, JOSE PAVELT GOMEZ SANCHEZ

Nombre del trabajo:

**HISTORIA DE SAN CRISTOBAL DE LAS
CASAS**

Materia:

**INTRUDUCION AL URBANISMO Y ANALISIS
DE SITIO**

Grado:

6^{ER} CUATRIMESTRE

Grupo: A

san cristobal de las casas

antes Hueyzacatlán "junto al zacate grande".

historia de la conquista

El 5 de marzo de 1528, el Capitán Diego de Mazariegos fundó Villa Real de Chiapa,

hasta el 31 de marzo de ese mismo año que los poderes se trasladaron a la actual San Cristóbal de Las Casas.

llamándole entonces coloquialmente Chiapa de los Españoles

nombres de sancristobal

31 de marzo de 1528

Diego de Mazariegos

fundó en dicho valle la Villa Real de Chiapas

despues a

se cambia Villa Viciosa

Villa de San Cristóbal de los Llanos

Ciudad Real

Ciudad de San Cristóbal

escudos

31 de mayo de 1848

agregó el apellido Las Casas

San Cristóbal de Las Casas

13 de febrero de 1934

Ciudad Las Casas

4 de noviembre de 1943

se restituyó

San Cristóbal de Las Casas

Ciudad Real, recibió de Carlos V en 1535, el escudo de armas

Paulo III en 1538, la sede de un obispado.

Bartolomé de Las Casas

de la orden dominica

Acontecimientos importantes

resive su escudo de armas por carlos v en 1535

el primer obispo enviado juan arteaga mure en el viaje, en su lugar es enviado fray bartolome de las casas .

1712

liberaron los créditos de la corona

y se

urbaniza a San Cristóbal y se construlle sus monumentos barrocos

1821

promulga la independencia fray matias de cordoba

1824

Chiapas se anexa a la República Mexicana.

conflictos

conservadores (centralistas) y liberales (federalistas)

1879

Miguel Utrilla

accede a la gubernatura

instaurara la paz

reurbanizacion

se interrumpe en 1892

los poderes se trasladan a Tuxtla

quiere recuperar su status de capital del Estado

importancia de las ordenes religiosas

ayudaron en cierta manera a la proteccion de los derechos de los indigenas.

ayudavan a matener un orden dentro de la poblacion

se llevo a cabo la evangelisacion de los indigenas

ayudaron a ca contruccion de monumentos religiosas como: